

Amalfi, Antioquia, domingo 20 de octubre de 2024

Boletín de prensa Amalfi 01-2024

**47° Juegos Departamentales “Indeportes Antioquia” 2024, zonal del Nordeste y Magdalena Medio
Del 21 al 25 de octubre en Amalfi torneos en nueve deportes.
Se esperan deportistas de las 16 poblaciones que conforman las dos subregiones.
Inauguración este lunes desde las 4:00 de la tarde.**



(Panorámica del casco urbano del municipio de Amalfi. Foto cortesía de Samuel Serna, gestión de Arley Mauricio Serna).

Amalfi, Antioquia. (Oficina de Prensa Indeportes Antioquia – Boletín 01-2024). Este año 2024, los Juegos Departamentales “Indeportes Antioquia” 2024 llegan a la edición 47 y la semana que inicia comenzarán los zonales subregionales clasificatorios para la final de diciembre en Andes y Jardín. Los primeros territorios en tener las eliminatorias serán Nordeste, Magdalena Medio y Occidente.

Por eso, desde este lunes 21 de octubre, Indeportes Antioquia realizará los Juegos Subregionales del Nordeste y Magdalena Medio en el municipio de Amalfi y desde el martes 22 se dará paso a los Juegos Subregionales de Occidente en Sopetrán.

En “la ciudad señora del Nordeste”, como es conocido el municipio de Amalfi, se esperan deportistas de las 16 poblaciones que integran las dos subregiones (Nordeste y Magdalena Medio), es decir de Amalfi, Anorí, Caracolí, Cisneros, Maceo, Puerto Berrío, Puerto Nare, Puerto Triunfo, Remedios, San Roque, Santo Domingo, Segovia, Vegachí, Yalí, Yolombó y Yondó.

En Amalfi, el certamen deportivo será inaugurado en la tarde de este lunes 21 con un desfile que comenzará a las 4:00 pm. Los actos de protocolo y apertura están previstos a las 5:00 de la tarde en el coliseo municipal.

En los campos deportivos amalfitanos habrá competencias hasta el viernes 25 en nueve deportes: ajedrez, atletismo, baloncesto, fútbol, fútbol de salón, fútbol sala, patinaje, ultimate y voleibol.

Jorge Esteban Hincapié, gerente del Instituto de Deporte y Recreación de Amalfi (Inder Amalfi), comentó para “La Voz de Indeportes Antioquia” que, “en Amalfi, la tierra del jaguar y la bicicleta, son esperados entre 1.300 y 1.500 deportistas de las diferentes poblaciones del Nordeste y Magdalena Medio. En la “Ciudad señora del Nordeste” nos estamos preparando de la mejor manera para recibir a las delegaciones y sus acompañantes. La idea es que todos, propios y visitantes, se disfruten los juegos”.

En Sopetrán la fiesta deportiva comienza el martes 22:

El otro zonal subregional que comenzará esta semana será el de Occidente. Su inauguración está agendada para el martes 22 de octubre y la sede del encuentro atlético será el municipio de Sopetrán, población en donde son esperados deportistas de Abriaquí, Anzá, Buriticá, Caicedo, Cañasgordas, Dabeiba, Ebéjico, Frontino, Giraldo, Heliconia, Liborina, Olaya, Peque, Sabanalarga, San Jerónimo, Santa Fe de Antioquia, Sopetrán y Uramita

En la “tierra de las frutas”, Sopetrán, habrá en acción aproximadamente, 1.300 deportistas. Los deportes programados son ocho: ajedrez, atletismo, baloncesto, fútbol, fútbol de salón, fútbol sala, patinaje y voleibol. Los Juegos Subregionales de Occidente se extenderán hasta el sábado 26 de octubre.

Juan José Monsalve, coordinador de Deporte, Recreación y Actividad Física de Sopetrán dijo a “La Voz de Indeportes Antioquia” recientemente: “la inauguración la vamos a realizar el martes 22 de octubre, desde las 6:00 de la tarde, con un desfile corto y una concentración en el parque principal”.

Después de Amalfi y Sopetrán, habrá cinco Juegos Subregionales más:

Finalizados los Juegos Subregionales del Nordeste-Magdalena Medio en Amalfi y de Occidente en Sopetrán seguirán, del 29 de octubre al 2 de noviembre, los Subregionales del Norte y Bajo Cauca en el municipio de Entreríos.

Los otros cuatro Juegos Subregionales restantes serán en Marinilla (Oriente), Andes (Suroeste) y Apartadó (Urabá), estos tres, del 7 al 11 de noviembre y del 13 al 17 de noviembre, en Sabaneta, los Juegos Subregionales del Valle de Aburrá.

La final de los 47° Juegos Departamentales “Indeportes Antioquia” 2024 está prevista, del 2 al 15 de diciembre próximo, en los municipios de Andes y Jardín, poblaciones del Suroeste antioqueño.